

Préunion de l'Assemblée  
23 octobre 1938.

Présidence de M. Haellou.

Assistent à la séance M. M. Paul Boyer, Bellay, Deny, M<sup>e</sup> Frémont, M. Kermarec, M<sup>e</sup> Magdeleine, secrétariat de l'Amicale, etat prisé de preuve part à la réunion. Le Président dit être venu d'après demande de subvention de 2000 francs pour M. Jacques Faublée. Il est demandé d'allouer à celui-ci 1000 francs sur l'exercice 1938 et 1000 francs sur l'exercice 1939. Le Président présente ensuite une demande d'avance de 2000 francs, à valoir sur la réunion de deux brevets payables en 1939, à M. Marcovitch. Il est demandé de lui accorder une avance de 1000 francs pour 1938, et une autre de 1000 francs, pour 1939. M. Boyer présente le cas de M. Salinger, auquel on accorde la cotisation ainsi qu'une avance de 1000<sup>fr</sup>, à valoir sur le montant de sa bourse en 1939. M. Boyer propose pour une bourse de 2000 francs M<sup>e</sup> Granger. Cette proposition est acceptée. M. Deny dit qu'il est venu de demandes de secours pour trois élèves, M. M. Costilhe, Thalnios et Chériett. 500 francs sont accordés à M. Costilhe, comme de bons condamné ; 500<sup>fr</sup> à M. Thalnios, de bourses supplémentaire, à M. Chériett, après intervention au sujet des prévisions du Président et de M. Deny. Cela va rappeler les bourses allouées pendant l'été 1938 : à M<sup>e</sup> Grimas (voyage en Argentine) ; à M. Benoist ; à M. Thalnios. La bourse libéralisée de montant à 8500 francs. M. Bellay déclare

avoir environ 6000 francs en caisse, mais  
M. Boyer leur apporte plus de 12000 francs;  
et M. Kermarec dit avoir 0~~0~~<sup>00</sup> francs à  
verser. Dans ces conditions M. Bellay pense  
que on pourra faire face aux 8500 francs.

M. Boyer a reçu la visite de  
M. Wassbein qui lui a exposé le projet  
de construction d'un groupe théâtral de la  
semaine russe, pour l'quelle une subvention  
de l'ordre de 6000 à 8000 francs serait nécessaire.  
Le Président, reconnaissant l'importance de ce  
souvenir, demande que M. Wassbein fasse  
un exposé du projet au bureau. M. Boyer  
dit qu'il faut que les cartes de membre de l'Amnionation  
soient établies d'urgence - Il en est  
aussi de même. M. Boyer dit qu'il  
faudrait de prévoir pour l'Amnionation  
tous sorts de manifestations : des conférences,  
un dîner, un bal. La conférence ne  
devrait pas être rétribuée. M. Recan  
accepterait certainement de faire une  
Conférence sur l'art Slave; M. Kammerer,  
sur le ministère des Affaires étrangères;  
M. Leuiani a accepté de poser la question  
exécutive de la Russie. Le Président  
présenterait volontiers le film au congrès  
de M<sup>me</sup> Hartung. M. Pardon, pour l'Amnionation  
d'autant, étant également présent. Le Président  
offrirait la salle de conférence du Musée Guimet  
chaque fois que l'Amnionation pourra en avoir besoin;  
la question du dîner sera mise à l'épreuve.  
Quant au bal, que devraient avoir lieu en mars,  
l'Amnionation va sans doute se faire à M. or

L'origine. Sur la recommandation de M. de Marcellin,  
on donna des cours aux bulletins d'anthropo-  
logie qui résumeroient les activités de l'Anatomie  
en matière de libéralité. La séance fut levée  
à 19 heures 20 -